

ENFIN, BETHUNE A SA SOUCOUBE VOLANTE !

A Béthune, on commençait à désespérer : partout on voit, volant dans le ciel des soucoupes ou des cigares, ou quelque chose de ressemblant à une soucoupe ou à un cirage. Chez nous, jusqu'à présent, on n'avait encore rien vu de ce genre. C'était un peu vexant !

Ne soyons plus mortifiés. Une lacune vient d'être comblée : nous avons maintenant notre soucoupe. Comme tout le monde.

Nous ne sommes plus des gens en retard, mais des gens à la page !

Notre soucoupe est apparue dans le ciel béthunois, lundi soir, vers 21 heures. Fort peu l'ont vue.

A la vérité, on ne connaît encore que deux personnes qui se sont offert ce luxe : M. Louis Decourcelle, 53 ans, transporteur à Vendin et M. Jules Vaurien, 35 ans, de Beuvery.

L'un et l'autre sont formels et de bonne foi. Ils ont vu un disque rouge dans le ciel. Ce disque s'est ensuite allongé en crachant des étincelles, puis il a disparu au-dessus des Marais d'Annezin. Le tout n'a duré que quelques secondes, une dizaine au plus.

Espérons que la prochaine fois, on verra aussi les Martiens avec la soucoupe...